

En el borde costero de Viña del Mar se realizó el Lanzamiento del Plan Verano, en la región de Valparaíso, ceremonia que contó con la presencia de la Subsecretaria (s) de Interior, Carolina Garrido; la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González; el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca; el Jefe de la V Zona de Carabineros, General Edgard Jofré y autoridades regionales, las cuales valoraron la llegada de esta nueva dotación de Carabineros y la entrega de 25 vehículos nuevos para la policía uniformada.

La Subsecretaria (s) del Interior, Carolina Garrido explicó que “el Plan Verano Seguro abarca todas las comunas con borde costero y que tiene precisamente ese objetivo, ser un reforzamiento con dotación policial muy concreta que va a llegar a estas comunas para reforzar los equipos de Carabineros que ya están en los territorios para que todos y todas puedan tener un verano mucho más tranquilo y puedan hacerlo con mayor seguridad. El lanzamiento quisimos hacerlo en la región de Valparaíso porque obviamente tiene una característica muy importante, la región recibe aproximadamente más de 6 millones de visitas en el período estival siendo Viña del Mar y El Tabo las comunas que más concentran los turistas durante la temporada estival”.

Anuncio Patrocinado

La representante del Ministerio del Interior destacó la entrega de vehículos a Carabineros indicando que “es parte del compromiso del Gobierno del presidente Boric de renovar el parque vehicular de Carabineros, el cual cuando asumimos el año pasado el gobierno tenía un 55% de vida útil vencida. Por lo tanto, el compromiso fue reponer ese parque vehicular con 1.054 vehículos todos los años y con la entrega que hacemos hoy, más 300 que vienen este mes a la región, completaríamos ya los 1.054 del año 2023. Y aprovecho de mencionar que ya estamos en licitación de los 1.054 vehículos para el año 2024. Así que obviamente son dos noticias muy importantes”, destacó Carolina Garrido.

Por su parte, la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González señaló que “es tremadamente significativo que nuestro Gobierno haya realizado el lanzamiento del Plan Nacional Verano Seguro en la región de Valparaíso, considerando nuestra profunda vocación turística, y que esperamos que nos visiten cerca de 6 millones de personas durante la época estival. Pero, además en una región que ha demostrado en los hechos que las coordinaciones realizadas entre los servicios públicos y el mundo privado dan buenos resultados. Solo a modo de ejemplo, podemos nombrar las Fiestas Patrias, el Año Nuevo en el Mar, los distintos eventos masivos que vivimos durante el fin de semana, en donde hemos podido disfrutar de estos eventos de manera tranquila, segura y en familia. Así que, este es un plan que en particular en la región de Valparaíso incorpora un reforzamiento de la presencia policial de 168 funcionarios y funcionarias durante el mes de enero, lo que se

Más de 300 Carabineros serán destinados a la región de Valparaíso en el marco del Plan Verano

suman algunos más durante el mes de febrero, lo que además incorpora el mejoramiento de algunas capacidades de operativas, en este caso la entrega de 25 nuevos vehículos, sumando ya un total de 207 desde la llegada de nuestro gobierno para los distintos territorios, incluyendo también territorios insulares”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Según la representante del presidente en la región “el Plan Verano incorpora el fortalecimiento de fiscalizaciones, controles y patrullajes preventivos, principalmente en aquellos sectores o ejes estratégicos turísticos, rutas turísticas y centros urbanos, y en particular, si hablamos de territorio, en el litoral de Los Poetas, Viña del Mar y Valparaíso”.

En tanto, el Jefe de la Zona de Valparaíso de Carabineros, General Edgard Jofré comentó que “nuestro contingente de refuerzo viene de las escuelas, ellos están en un período especial de formación y de perfeccionamiento [...] y se mantienen hasta la primera semana del mes de marzo, esa es la razón por la cual llegan con esta temporalidad y, efectivamente, cada tiempo requiere de determinados planes y determinada acción, pasamos diciembre, Navidad Segura, felizmente tuvimos un buen año nuevo en la región de Valparaíso, nuestra evaluación es positiva, con el nivel de personas que llegó no tuvimos mayores inconvenientes y, en ese sentido, estamos contentos porque se escucharon las recomendaciones, y eso fue gracias al control férreo que se realizó en las carreteras, más de 5.000 controles, controles de alcohol, narco test, velocidad y mucha presencia, el objetivo

este verano, control, fiscalización, ayuda, orientación, hacer que las personas disfruten de sus vacaciones, de su merecido descanso pero también como institución requerimos que cuando se esté procediendo, siempre lo pido, dejen al Carabinero que trabaje como corresponde, nosotros sabemos aplicar la norma, estamos entrenados para eso, tenemos el equipamiento necesario y en ese sentido, junto con el trabajo que estamos realizando con los municipios, con el convenio de colaboración OS-14, estamos bien empeñados en trabajar en aquellos lugares que así lo requieren”.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca destacó que “el combate contra la delincuencia es una tarea de todos. Tuvimos este fin de semana reciente más de un millón de visitantes y se esperan seis millones de visitantes en el transcurso de todo el periodo estival. Y, por tanto, el combate a la delincuencia tiene que ser un combate inclaudicable y donde hay que aplicar las fuerzas y los medios precisamente para reprimir a la delincuencia, hay que hacerlo”.

En este sentido, el Gobernador agregó que “como gobierno regional, en el último pleno extraordinario del año 2023, aprobamos más de 1.600 millones de pesos para darle continuidad al programa de televigilancia aérea, lo cual significa pasar de seis a ocho drones. Y muchas veces los medios probatorios que emplean los drones son precisamente los que nos permiten terminar con los delincuentes en la cárcel. Así que vamos a seguir trabajando en esta perspectiva coordinadamente porque nos parece que esa es la señal que tenemos que darle al país desde la región de Valparaíso”.

Por último, el Senador Francisco Chahuán, quien también participó de esta ceremonia destacó “la buena voluntad que ha habido por parte del subsecretario Monsalve, de la delegada y también del gobernador regional para dotar y revertir la sensación de inseguridad que hoy día tiene nuestra región, reponer justamente el parque vehicular, por supuesto que es una buena noticia y eso implica que la seguridad debe ser una tarea de todos, más allá de nuestras diferencias políticas, creemos que acá tenemos que enfrentar esta materia con toda la fuerza del caso, desde el parlamento, logramos despachar el proyecto de especialización de las policías, [...] quiero señalar la buena disposición que ha habido por parte de la Subsecretaría del Interior desde el punto de vista de ajustar las dotaciones de Carabineros en las comunas costeras, particularmente en la provincia de San Antonio, estuvimos con ellos hace pocos días atrás, también con la delegada presidencial para mejorar la seguridad, particularmente en la situación ocasionada por el socavón y donde ha habido una buena disposición de la delegada presidencial para enfrentar esta materia, por tanto, la seguridad es tarea de todos y por supuesto destacar que el gobierno regional se puso con el único artefacto que nos permite desactivar explosivos en el país y por tanto también dice relación con las condiciones de seguridad de los Carabineros y la

Más de 300 Carabineros serán destinados a la región de Valparaíso en el marco del Plan Verano

PDI".



Más de 300 Carabineros serán destinados a la región de Valparaíso
en el marco del Plan Verano

y tú, ¿qué opinas?